

Lapsustik Purwokerto Ikuti Bakti Sosial Dalam Rangka HANI dan HLUN

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.PUBLIK.CO.ID

Jun 26, 2023 - 22:05



Purwokerto - Dalam rangka memperingati Hari Anti Narkotika Internasional dan Hari Lanjut Usia Nasional, Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto yang diwakili oleh Kalapas, Riko Purnama Candra dan Kasubsi Perawatan, Eka Wahyu Apriadi mengikuti kegiatan Bakti Sosial yang dilaksanakan oleh Sentra Satria Baturraden, Senin (26/06).

Sentra Satria Baturraden merupakan salah satu UPT di Kementerian Sosial RI yang bergerak dalam bidang Balai Rehabilitasi Sosial Korban Penyalahgunaan (BRSKP) Napza. UPT ini memiliki tugas untuk melaksanakan rehabilitasi sosial korban penyalahgunaan napza dengan fokus untuk dapat membantu meningkatkan peran/fungsi sosial serta pemulihan korban dari ketergantungan napza.

Kegiatan bakti sosial diawali dengan menyanyikan Lagu Kebangsaan Indonesia Raya, kemudian dilanjutkan dengan sambutan oleh Kepala Sentra Satria Baturraden, Darmanto. Dalam sambutannya Darmanto sedikit menjelaskan mengenai tuis yang diemban oleh Sentra Satria Baturraden.

"Adapun tugas yang diemban oleh Sentra Satria Baturraden meliputi layanan klaster anak, klaster lansia, klaster disabilitas, klaster rehab korban penyalahgunaan napza serta klaster kebencanaan", ujarnya

Lebih lanjut Darmanto memberikan beberapa contoh untuk masing-masing klaster.

"Untuk klaster anak pihaknya turut mendampingi anak yang sedang hamil akibat perkosaan. Klaster disabilitas, rata-rata kami memberikan bantuan kewirausahaan, demikian pula untuk klaster lansia, kami memberikan bantuan berupa kursi roda dan sebagainya termasuk sembako. Sementara untuk klaster kebencanaan, kami memberikan bantuan logistik untuk korban bencana termasuk santunan untuk korban yang meninggal akibat bencana", lanjutnya

Kegiatan dilanjutkan dengan sambutan oleh Anggota Komisi VIII DPR RI, Wastam. Dalam sambutannya, Wastam mengucapkan terima kasih dan harapan setelah adanya kegiatan ini.

"Terima kasih atas terselenggaranya kegiatan bakti sosial oleh Sentra Satria Baturraden, semoga kegiatan ini dapat bermanfaat bagi bapak ibu lansia dan penyandang disabilitas", tuturnya

Di akhir kegiatan, dilaksanakan penyerahan bakti sosial kepada penyandang disabilitas dan lansia oleh Anggota Komisi VIII DPR RI. (AKN)